
  
Tema del día 

millones de pesos 
Esel costo de la licitación para la instalación de conexiones 

eléctricas para la feria de la Candelaria. 

puestos comerciales 
Serán instalados en Avenida Circunvalación en el marco de 

una nueva edición de la Feria de la Candelaria. 
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días de ventas 
habrán en la edición 2025 de la Feria de la Candelaria, entre el 

29 de enero yel 3 de febrero. 

  

(viene de la página anterior) 

LAS PRINCIPALES PREOCUPACIONES PARA LOS VECINOS DEL SECTOR SON RESPECTO A SU MOVILIDAD, ADEMÁS DE LA LIMPIEZA Y SEGURIDAD. 

La decisión fue tomada 
luego que los ediles presenta- 
ran sus dudas y apreciaciones 
respecto a temas de seguri- 
dad, higiene y participación 
ciudadana, respecto a lo cual 
el alcalde Cicardini se com- 
prometió a presentar infor- 
'mes en la próxima sesión. 

Otro delos puntos que im- 
pidió quese tomara la decisión 
fuela falta de presupuesto para 
aprobar los montos delasicita- 
ciones. Ello debido aque, hasta 
estejueves9 deenero, lamuni- 
cipalidad contaba con un pre- 
supuesto de 60 millones parala 
realización dela feria, es decir, 
que existe la necesidad de un 
ajuste de alrededor de 210 mi- 
llones de pesos para cubrir los 
montos. 

DISCUSIÓN DEL CONCEJO 
La vuelta de la feria ala Aveni- 
da Circunvalación nuevamen- 
te generó cuestionamientos 
por parte de los ediles, quie- 
nes durante la sesión plantea- 
ron sus puntos. Deisy López 
indicó que los vecinos y veci- 
nas del sector le mostraron su 
preocupación por la higiene 
delas calles, ya que durante y 
después de la feria son los ha- 

bitantes cercanos los que su- 
fren porel desorden y el tiem- 
po que toma la limpieza. Ade- 
más, la concejala del Partido 
Social Cristiano se mostró a fa- 

vor de esperar la modificación 
presupuestaria para votar la 
aprobación delaslicitaciones. 

Por su parte, Juan Pablo 
Rico, queen la administración 
anterior fue el único concejal 
en desacuerdo con que el co- 
'mercio se dispusiera en el Par- 
que El Pretil, planteó sus du- 
das en cuanto ala opinión de 
la gente que vive cerca de es- 
tas calles y cómo se planea 
evitar las problemáticas que 
ellos presentan. Además, du- 
rante la sesión, Rico observó 
que elaño pasadola feria dela 
Candelaria consideró un cos- 

1o de 80 millones y este año 
estaría doblando ese número. 

Patricia Hurtado, en tan- 
to, planteó sus preocupacio- 
nes por los aspectos de movi- 
lidad enla avenida, haciendo 
hincapié en la necesidad de 
una libre circulación en caso 
de presentarse alguna emer- 
gencia en la que tenga que in- 
gresar una ambulancia o un 
carro de bomberos al lugar. 

Además, la edil republica- 

nasostuvo que “lalicitación en 
síyo la apruebo, el problema 
estáenel tema delaferiade La 
Candelaria, con respecto a los 
puestos de los dueños y traba- 
jadores feriantes que se van a 
instalar en ese sector de Cir- 

cunvalaci 
En tanto, Pedro Bedoya 

contempló que este evento 
implica pros y contras para la 
ciudadanía de Copiapó, por 
lo que es deber delas autori- 
dades presentar planes claros 
en cuanto a temas como segu- 
ridad y transporte para los dí- 
as que dura la actividad co- 
mercial. 

Además, Bedoya solicitó 
que se le dé prioridad a los 
vendedores locales para insta- 
larse en la feria. Por último, in- 

dicó queél prefiere que las fe- 
rias deeste y otro tipo sean ins- 
taladas en el Parque El Pretil, 
debido a que es un espacio 
propicio para esto. 

Por su lado, Rodrigo Rojas 
destacó el trabajo dela Secreta- 
ria Comunal de Planificación 
(Secpla) porla transparencia de 
las postulaciones para realizar 
los trabajos eléctricos y de al- 
cantarillado. “Mis felicitaciones 
al equipo municipal, porque 

        

hoy estamos hablando delicita- 
ciones públicas, lo queesunes- 
fuerzo importante por abrires- 
te proceso a la comunidad a di- 
ferencia de antes que era por 
trato directo”, declaró. 

Elalcalde valorólasindica- 
ciones de los concejales y sos- 
tuvo quelas preparaciones pa- 
ra la debida instalación de la 
feria se están realizando. Ci- 

cardini aseveró que se sostu- 
vieron reuniones con la Sere- 
mi de Transportes así como 
con los colectiveros para pro- 
piciar la movilidad de tran- 
seúntes y pasajeros, también 
manifestó que se ha consulta- 
do alos vecinos del sector su 
parecer. Asimismo confirmó. 
quese ha contactado con cara- 
bineros y la Delegación Presi- 
dencial para establecer planes 
de seguridad. De todas mane- 
ras, el edil se disculpó porque 
esta información no fue pre- 
sentada debidamente durante 
la sesión de este lunes. 

En la ocasión, Maglio 
cardini declaró que iniciati- 
vas como que las ferias vuel- 
van a su posición clásica es 
parte de su plan para valorar 
las tradiciones y el patrimo- 
nio de Copiapó. res 

     

Academia artística 
pidió a alcalde no 
finalizar programa 
cuLTURA. Las clases de baile y teatro se 
realizan durante todo el año en el 
Centro Cultural Atacama. 

DAYANAMUZ 

LA ACADEMIA TALENTO ATACAMA CUENTA CON MÁS DE100 PARTICIPANTES. 

os problemaseneláreade 
cultura persistenenla Mu- 

icipalidad de Copiapó. 
Hasta donde se desarrollaba la 
sesión de concejo municipal lle- 
garonestudiantes, profesores y 
apoderados de la Academia Ta- 
lento Atacama, para solicitar a 
los ediles quese diera continui- 
dada la escuela artística depen- 
diente del municipio. 

Fernanda Toro, represen- 
tante de las estudiantes, decla- 
rÓ que su preocupación se ori- 
ginó en un aviso que anuncia- 
ba la discontinuidad de los ta- 
lleres. “El día 30 de diciembre 
senos informó por el grupo de 
WhatsApp que se daba cierre 
al programa. El mismo día sele 
entregaron las cartas de despi- 
doa todos los que eran nues- 
tros monitores. Fue un despi- 
doenrealidad sin justificación 
alguna, solamente se señalaba 
quetal como indicaba sucon- 
trato en esta fecha se daba tér- 
mino asus funciones”, indicó 
lajoven. 

La academia donde se im- 
parten clases a niños, niñas y 
adolescentes desde los cinco 
añosen adelante, se enfoca en 
la danza y teatro de distintos ti- 
pos y lleva funcionando desde 
hace 13 años. 

“Somos alrededor de 130 
estudiantes en todas las áreas 
dela academia, por eso la no- 

  

ticiade quese terminabacon el 
programa nos cayó como un 
baldedeagualfía”, expresó To- 
To. 

Las madres de las estudian- 
tes, explicaron al alcalde y los 
concejales que Talento Ataca- 
manosólo enseña a sus hijos 
disciplinas artísticas, sino tam- 
bién es parte de suapoyo emo- 
cional, porlo queinsistieronen 
poder retomar pronto con las 
actividades. 

Respecto a la respuesta del 
alcaldequien, durantelasesión, 
aseguró que éste y los otros pro- 
gramas culturales que depen- 
den dela Municipalidad conti- 
nuarán durante el año 2025. 

Sin embargo para Fernan- 
da, “aún hay dudas sobresi se 
va a continuar con el mismo 
equipo de monitores o no, que 
en realidad a nuestro parecer 
debería ser así, ya que ellos 
siempre han hecho un súper 
buen trabajo y demostrado 
preocupación en la calidad de 
nuestra formación como baila- 
rines y como personas. Ade- 
más de los lazos ya estableci- 
dos entre estudiante y profe- 
sor”, indicó 

“Ojalá se se nos pudiera 
dar una respuesta antes de 
marzo, ya que ese mes comen: 
zamoscon las clases fullinten- 
sivas todas lassemanas”, fina- 
lizó la estudiante. cs 
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